



保護者・地域の皆様、ありがとうございました！

校長 千葉 雅樹

本日3月24日をもちまして、令和4年度の教育活動が終わります。振り返れば、コロナ禍の中から始まった昨年の4月、新年度が始まりました。そんな中、掲げたテーマは「知恵と勇気と優しさ」。全職員がその軸をぶらすことなく教育活動を進めて参りました。

そして、先日、3月15日、3年生130名が本校を卒業しました。目の前の彼らは、晴れ晴れとした優しく素敵な笑顔で卒業式に出席していました。これもひとえに、保護者・地域の皆様の支えがあってこそです。

本当にありがとうございました。

以下は、卒業式での式辞の一部です。本校生徒の成長の様子をご紹介いたします。



……最後の中連体育大会、東光ドリーム球場では、男子に交じり、白球を追いかけ、大きな声を出し、躍動する2人の女子選手に感動しました……。

旭川地区大会では、準優勝、リベンジを誓って臨んだ上位でも、決勝まで勝ち進み、同じ相手との対戦でした。しかし、そこには今までチームを牽引してきたキャプテンの姿はありませんでした。ピッチで戦う選手たちは、キャプテンの分まで懸命に走っていました。

戦いには、敗れたものの、試合に出ることができなかったキャプテンを含め、仲間たちは次の目標を定め、前を向いていました。

全国ソフトテニス大会の当番校として、全国大会への出場を目指し、顧問やコーチと共に努力を続けてきましたが、願いは叶いませんでした。その悔しさを胸に秘め、高校でもソフトテニスを続けたいと決意をあらたにした子どもたちもいます。一方で、小さな頃から卓球を続け、全国大会出場の夢を叶えた子どもたち。高い技術力だけではなく、強い精神力を身に付けた成果です。よく頑張りました。棒高跳び、全国6位入賞、すばらしい。2年生のとき、めがねをかけ、バーを跳んでいた彼のことをよく覚えています。

思うように合奏ができず、苦労してきた吹奏楽部の子どもたち。音楽大行進や2・7町内会の夏祭りなどで演奏を披露することができました。たくさんの方々から大きな拍手をいただき、演奏をすることのうれしさを満面の笑みで表現していました。広陵祭に向けて、自分たちの作品集を完成させた美術部の子どもたち。普段の和やかな活動の雰囲気が伝わってくるものでした。中でも私は、優しい目をした野鳥の絵を描く彼の作品が大好きでした。

そして最後の広陵祭。短い準備期間の中、一生懸命に練習に取り組んだ合唱と学年発表。「先輩たちのようになりたい」この言葉が全てを表しています。最優秀賞発表の瞬間、子どもたちと担任が共にガツツポーズをする姿、そして、それを祝福する他のクラスの子どもたちの姿を見て、胸を打たれました。

進路決定へと季節が進み、君たちと面接練習を行いました。

「世界各地で飢えや病気で苦しむ人々のために看護師として手を差し伸べたい」「学校の先生になりたい」「消防士になりたい」「美容師になって自分のお店を持ちたい」「イラストレーターになりたい」、また、「高校へ進学し、自分のことをしっかりと見つめ、将来のことを考えたい」と強い決意を語る人もいました。

そこには、まっすぐに未来を見つめ、心も身体も成長した、君たちの姿がありました……。どうか「知恵」と「勇気」と「優しさ」を存分に發揮し、自分を信じ、仲間を信じ、そして、しなやかに生きてください。心から君たちの活躍を期待しています……。（一部抜粋）

この1年間、本校生徒は、様々な問題を解決するために、仲間と協力し、お互いを大切にしながら、自ら進んで行動してきました。4月からもこれらの力をさらに伸ばすために、全職員で取り組んでいきます。今後ともどうかよろしくお願ひいたします。

最後になりますが、皆様が笑顔で元気に過ごされることをご祈念申し上げます。



第39回卒業証書授与式

3月15日（水）本校体育館にて、保護者、教職員が見守る中、卒業生が校長先生から卒業証書を受け取りました。新型コロナウイルスの影響で、在校生の参加は、在校生代表挨拶を担当した服部未来さん（2-1）と入退場の演奏を行った吹奏楽部員のみとなりました。3年ぶりに、卒業生合唱も行い、感動的な式となりました。



PTA5役からのお知らせ

先日5役会を実施し、コロナのため活動を休止していたPTA活動を今後どのように運営していくかを話合いました。「役員のなり手不足」のため、改正案を出そうとし、現在に至っていました。

そこで、今後の組織・運営について持続可能で、保護者にとっても先生方にとっても無理のない範囲での活動に切り替えていく方針を以下のように考えました。

次年度のPTA総会（令和5年4月17日）では次の改正案をご審議いただく予定です。

- ①専門部・学年部を廃止し、必要に応じてボランティアを募る。
- ②行事の企画・運営は5役会が担う。
- ③部活動後援会主催のビールパーティー、ふる里まつりへの出店、PTA広報誌の発行は廃止とする。

5役会役員は新1・2年生の保護者にアンケートで募集します。（4月当初配付予定）ご協力いただける方をお待ちしています。

以上はあくまでも案ですので、総会にて決議いただくことになります。今回は大きな改正案になりますので事前にお知らせいたします。